



Anfrage Schärli Thomas und Mit. über den Asyl-Notstand im Kanton Luzern

eröffnet am 20. März 2023

Im November 2022 hat Regierungsrat Guido Graf den Asyl-Notstand ausgerufen.

Im Kanton Luzern sind mehrere Asylunterkünfte errichtet worden, um Schutzbedürftige aus der Ukraine aufzunehmen. Diese sind seit ihrer Errichtung vor mehreren Wochen immer noch leer. Wie kann hier von einem Notstand gesprochen werden? Wie stehen hier die Weichen für die Zukunft?

Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie wird rechtlich ein Asyl-Notstand definiert beziehungsweise welche quantitativen und qualitativen Kriterien (Parameter) sind die entsprechenden Trigger?
2. Wie ist die aktuelle Auslastung der ständigen sowie der temporären Asylanlagen im Kanton Luzern?
3. Wie sieht die Prognose für die kommenden zwei Jahre in Bezug auf die entsprechende Auslastung aus?

Schärli Thomas

Müller Guido

Gisler Franz

Lang Barbara

Bucher Mario

Ursprung Jasmin

Meyer-Huwyler Sandra

Haller Dieter

Schumacher Markus

Thalmann-Bieri Vroni

Graber Toni

Arnold Robi

Steiner Bernhard

Müller Pius

Bossart Rolf